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Señores 

Sociedad Educacional "Unidad Divina Ltda." 

Irán 1,12 2798 

Macul - Santiago  

Estimados señores: 

Por encargo de S.E. el Presidente de la 

República, don Patricio Aylwin Azocar, tengo el agrado de acusar 

recibo de su carta del 05 de febrero último. 

Al respecto, cumplo con manifestarles 

que, debido a la naturaleza de su petición, hemos enviado su 

carta a la Subsecretaría de Transportes, para su estudio y 

consideración. 

Saluda atentamente a Ud. 

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS 

Jefe de Gabinete Presidencial 

MARCELO TRIVELLI OYARZUN 

Asesor Presidencial 

CHC/imr 

c.c.: Archivo Presidencial 



Santialoyero 5 de 1992.- 

411ML 
"17 

Señor 
Presidente de la República, 
Don Patricio Aylwin Azócar, 
Presente .- 
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Excelentísimo Señor: 

Estamos conscientes de la delicada y difícil misión que le corresponde de-
sempeñar como Presidente de nuestra Nación, al guiar y encáuzar los desti-
nos de hombres y mujeres que la componen; es por ello que rogamos a Ud. te 
ner a bien estudiar la situación que exponemos extrañándole, quizás, el 
cibir carta de parte de personas que tienen una imagen social tan deterio: 
rada, no sólo en éste su honorable Gobierno síno que desde siempre, al pa-
recer, por el desconocimiento que de ello existe. 

Señor Presidente, los suscritos son los sostenedores de una escuela parti- 
cular subvencionada que comenzó a funcionar el año 1981 en un sector  muy 
humilde de la comuna de La Florida, más bien, en un lugar que fue uno de 
los primeros campamentos que se formaron, con todos los problemas que esto 
significaba, tanto para sus pobladores como autoridades competentes en e - 
llo; ahora bien, nuestro afán era el poder -por sobre ello- ayudar a tanto 
niño que había en el sector, sin escuela, y poder formar una fuente de tra 
bajo estable que nos permitiera contar a nosotros con una fuente laboral 5, 
poder también dar trabajo a un grupo de personas que mucho lo necesitaban. 
Trabajamos arduamente y todo se fue concretizando en el tiempo, logrando a 
sí a través de todos estos años realizar nuestra pequeña gran obra, la de.  
poder ayudar a tanto niño pobre, educarlo, otrgarle alimentación por inter 
medio de los programas establecidos para ello. 

En los primeros cuatro años, con la ayuda de la Vicaría y de las ferias dd 
propio sector; después, durante el año 1984, de la Junta de Auxilio Esco - 
lar a través de la influencia de la Primera Dama, Señora Lucía Hiriart de 
Pinochet, atención de alimentación que funciona aún en la actualidad. Tam-
bién fuimos considerados -en los inicios de éste su Gobierno- quedando den 
tro del Plan de las 900 Escuelas mediante el cual nuestros educandos han re 
cibido en forma gratuita casi el 100% de todos los textos de estudio. 

Señor Presidente, nuestros niños lo necesitan todo, tienen un nivel socio-
económico muy bajo, y muchos de ellos son prácticamente niños abandonados, 
por la cual la escuela se ha preocupado siempre de brindarles una excelen-
te atención, teniéndoles movilización particular que los lleva y los trae 
desde sus hogares -en forma gratuita- lo que nos ha permitido, como retri-
bución, estabilidad laboral y una gran satisfacción espiritual al ver a a-
quellos jóvenes que han logrado superar el medio y se convierten en perso-
nas de bien. Estamos convencidos que esta forma es la más efectiva para e-
vitar futuros "niños/delincuentes". 

Por lo expuesto precedentemente, solicitamos a Ud. se sirva autorizar  a 

quien corresponda, se nos pueda vender una micro -de las que se darán deba 
ja- para el transporte de nuestros niños, con la posibilidad absoluta de Co 
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menzar el pago de ella en el mes de Septiembre próximo ya que antes no po-
demos pues, debido a la alta matrícula para este año 1992, hemos tenido qie 
comprar mobiliario el que terminaremos recién de cancelar por los meses de 
Mayo y Junio, de allí ya podríamos prepararnos para comenzar el pago en fa' 
ma mensual por la micro solicitada. Creemos y estamos ciertos que con está 
adquisición podremos continuar trabajando sin aflicciones económicas ya qte 
por ahora, el pago de movilización en los meses de clase nos significó -du 
rante el año 1991- la suma de $ 215,000.- mensuales. Ahora, este año 1992 
los alumnos serán el doble de los del año pasado lo que, por supuesto trae 
rá como consecuencia que el transporte suba por lo menos a unos $350.000.: 
mensuales, sumado esto a una planilla de sueldos de más de $1.000.000.-; a 
demás de todos los gastos que conlleva la mantención de la escuela.HastaeT 
año recién pasado, con mucha austeridad y orden, logramos mantenernos para 
todo ello con una subvención mensual promedio de $ 1,600.000.-, ahora, mi-
ramos la situación con un poco de inquietud ya que consideramos que,si bien 
es cierto, a más niños es mayor el monto de la subvención, en nosotros, es 
siempre muy ajustado ya que, desde sus inicios, hemos mantenido un Departa 
mento de Educación Diferencial, atención ésta que no puede dejarse pues 
ría privar a nuestros niños de lo único que logra sacarlos de los serios - 
problemas de aprendizaje que presentan por el medio ambiente que les rodea; 
también mantenemos, desde siempre, un rubro Deportivo, atendido por un Mo-
nitor contratado, también, por la Escuela y así se van sumando una serie& 
gastos anexos pero, tremendamente necesarios. 

Ahora, se nos está haciendo imperioso construir una Sala Taller para poder 
enseñar a los niños de 6to, y 8vo. año a trabajar ya que, la gran mayoría 
de ellos sólo llega hasta 8vo. año y de allí salen a trabajar en lo que pie 
dan encontrar pues, para ellos, continuar sus estudios es prácticamente iM 
posible y nosotros soñamos con poder capacitarlos para trabajar, a las ni-
ñas en Modas, y a los niños en Carpintería. Para poder complementar todos 
estos proyectos es que anhelamos tener nuestro medio de movilización, lo 
que significaría abaratar costos y entregar a nuestros niños una mejor  y 

más completa atención. 

Don Patricio, rogamos a Ud. disculpar lo extenso de la presente, ello era 
necesario para su conocimiento de quienes solicitan su ayuda. Todo lo  ex 

puesto -si así lo estima necesario- puede ser comprobado en cualquier  m5 

mento. 

Finalmente, mucho agradeceremos a Ud. se sirva comunicarnos -si esta peti 
ción nuestra es factible- con cuál personero deberemos contactamos para Fa 
cer realidad nuestro anhelo,que irá en beneficio directo de tanto pequeñi 
to acostumbrado ya a las comodidades que, con mucho esfuerzo y sacrificio, 
les hemos ido procurando a través del tiempo ayudados, por cierto, por mu 
chas otras personas y muy especialmente por nuestro principal benefactor: 
el Todopoderoso. 

En espera de su pronta respuesta, deseándol  m yor de los éxitos duran 
te su período gubernamental y, en lo pers  udan con su mayor co-n 
sideración, 

Arie 

"Idal.DW Ltd. 

OCIEDAD D ACIONAL "Unidad Divina Ltda." 
pp. Alicia Valenzuela Elgueta. 

Irán N2  2798-Macul. Fono: 2711348. 



P.D.- Para su mejor expedicidn en la parte resolutiva, dejamos constancia 
que nuestra escuela no recibe ayuda de parte de los apoderados pues, 
como dicho está, tienen un nivel socio-econdmico muy bajo. 

La direccidn de nuestra escuela es; calle "A" esquina calle "B", sec 
tor 5, Villa O'Higgins - La Florida, 

* * * 
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